
 

 

 
   Conseil d’établissement 

 Procès-verbal du 12 juin 2024 
École Étienne-Chartier 

  
Membres du conseil:  

Parents et rôle  Présent  Absent  Membres du personnel et 
emploi  

Présent  Absent  

Mme Manon Simard, 
présidente, parent de l’Amitié 

x    Mme Ariane Montminy, 
enseignante Amitié 

x   

M. Jean-François Babin, vice-
président, parent de Saint-

Gilles 

x   Mme Véronique Fortin, 
enseignante EC 

x   

Mme Audrey Caron 

Parent Étienne-Chartier 

x  Mme Claudia Thibault, 
enseignant EC 

 x  

M. David Cloutier, parent 
Étienne-Chartier 

x  Mme Isabelle Bruaux, 
orthophoniste 

x  

Mme Annie-Pier Mercier, 
parent de l’Amitié 

x          Mme Urika Allen, 
éducatrice spécialisée 

x  

M. Francesca Turmel, parent 
de l’Amitié 

x  Mme Marie Turenne-
Champagne Responsable 

du service de garde 

x  

Mme Maureen Laflamme, 
parent substitut de l’Amitié 

 x Audrey Drouin 

direction 

x  

Mme Mélanie Nadeau 

Parent substitut Étienne-
Chartier 

 

 

  

x 

Valérie Brown, 
enseignante substitut 

x   

 

Invités  

Émilie Ferland  x       

   
1.0 Ouverture de la séance 

 
Ouverture de la séance à 18h58.  La rencontre a lieu en présentiel à l’école Étienne-
Chartier.  Nous en sommes à notre septième rencontre. 
 

2.0 Légalité de l’assemblée 
 

Il y a quorum. 
 
3.0  Adoption de l’ordre du jour   
 

Proposé par :  Jean-François Babin 
Adopté à l’unanimité.      C.E.2024-06-12 #1 



 

 

 
 

4.0 Adoption du compte rendu de la réunion du 24 avril 2024 
 

Proposé par Urika Allen 
Adopté à l’unanimité.      C.E.2024-06-12 #2 
 
 

5.0  Suivis au compte rendu de la réunion  
 

Suivis : Aucun suivi. 
 

 
6.0 Frais de déplacement 
Pour ceux et celles qui ont besoin de se faire rembourser des frais de déplacement, ils doivent 
envoyer le formulaire à Audrey Drouin, directrice. 
 
OBJETS DE CONSULTATIONS ET DE DÉCISIONS 

7.0 Effets scolaires art. 3, al ; 7. al. 3 
Les listes didactiques et numériques sont présentées pour les 2 écoles. 
 

Proposé par Audrey Boucher 
Adopté à l’unanimité      C.E.2024-06-12 #3 
 

 
8.0 Campagne de financement mini-guépard art. 94 et 110.4 
13.0 Campagne de financement colle-à-moi 

La campagne Colle à moi sera reconduite pour 2024-2025. 
 

Proposé par Annie-Pier Mercier 
Adopté à l’unanimité      C.E.2024-06-12 #4 
 

9.0 Activités aux pédagogiques de 2024-2025 
Marie, la responsable du SDG, prend la parole. 
Il y aura plus d’activités à l’école, afin que ce soit moins coûteux pour les parents. 
Le SDG est en préparation pour l’an prochain. 
Le SDG commence le 22 août, lors de la 2e journée pédagogique. Les 2 premières journées se 
dérouleront à l’école et la 3e journée sera probablement une sortie. 
 
À l’école, lors de la première journée, il y aura une compagnie qui fera un parcours 
Ninja/moteur pour les élèves. 
 

         C.E.2024-06-12 #5 
 

 
 
 
 



 

 

10.0   Horaire du préscolaire art. 77.2 

La proposition des enseignantes du préscolaire pour le nouvel horaire :  

8h10 jusqu’à 11h20 au lieu de 7h50 à 11h10 

12h40 jusqu’à 14h20 

Proposé par Jean-François Babin 
Adopté à l’unanimité      C.E.2024-06-12 #6 
 

 
11.0 Agenda scolaire art. 76 et 110.2 
 
Il y a eu un changement dans les règles de l’école à Étienne-Chartier :  

- Il peut y avoir des frais chargés aux parents pour les enfants qui arrivent trop tôt trop 
souvent le matin et le midi sur la cour d’école. L’information devra être transmise 
dans l’Info-Parents, le site internet et le Facebook de l’école. 
 
Proposé par Audrey Boucher 
Adopté à l’unanimité      C.E.2024-06-12 #7 
 

 
12.0 Présentation du plan de lutte contre la violence et l’intimidation à l’école 

Audrey, la directrice, présente le plan de lutte. 

- Nouveauté : plan de lutte contre la violence sexuelle. 

Les écoles se sont dotées d’objectifs mesurables et de moyens pour les atteindre. 

Il y aura un résumé du plan d’action qui sera présenté aux parents. 

Question d’Audrey Boucher, parent : Est-ce qu’il y a un policier qui est responsable de notre 

école (Étienne-Chartier) et est-ce qu’il vient faire de la prévention/surveillance? Audrey, la 

directrice, en fera le suivi. 

Proposé par Francesca Turmel 

Adopté à l’unanimité       C.E.2024-06-12 #8 

14.0 Date assemblée générale des parents et premier CÉ art. 53 et 70 

Pour le premier CÉ et assemblée générale, cela pourrait se faire le 18 septembre 2024. 

Si Beaurivage fait son CÉ en même temps, nous ferons le nôtre le 11 septembre. 

L’AGA commencera à 18h45 et le CÉ à 19h. 

Les parents proposent qu’il y ait de la publicité pour attirer plus de parents aux CÉ. 

Proposé par Audrey Boucher 

Adopté à l’unanimité        C.E.2024-06-12 #9 

 



 

 

RAPPORTS : 

15.0 Rapport de la présidence 

Merci de votre présence et implication. 

16.0 Rapport de la représentante du service de garde 

Semaine des milieux de garde : Il y a eu plusieurs activités tout au long de la semaine. 

2 nouvelles éducatrices ont choisi des postes sur 8 postes vacants (1 à Ste-Agathe). Ce sont 

surtout des postes du dîner. 

Aucune éducatrice n’a quitté. 

17.0 Rapport du représentant au comité de parents 

Elle n’est pas allée. 

18.0 Rapport de la représentante de la communauté 

Personne n’est présent. 

19.0 Rapport de la direction 

Il reste la classe de 3-4e à Ste-Agathe à combler pour l’an prochain. 

Il y a un poste de conciergerie de 20 heures qui a été comblé par Daniel Lessard. 

Le projet cour d’école à l’Amitié commencera le 20 juin. 

20.0 Parole aux enseignants 

Ariane Montminy, à l’Amitié :  

- Examens de fin d’année. 

- Dernière semaine festive : sorties et spectacle (katag, beach party, club fy, Aventuria, 

village des Sports, etc.) 

Étienne-Chartier :  

- Gala méritas et de jeunes talents 

- Sorties 

- Jeux gonflables 

- Fête des finissants 

- Examens de fin d’année 

- 3e année : fabrication de maquettes 

Paroles aux professionnels et personnel de soutien 

Urika parle de changement d’école à Ste-Agathe qui est positif. 

Isabelle parle que le bassin des professionnels s’en vient sous peu et que les professionnels 

sont en train de rédiger leurs rapports de fin d’année. 

 



 

 

21.0 Questions et messages du public 

22.0 Varia 23.0 

 
1210 Levée de l’assemblée 
 
 
Levée de l’assemblée à 20h25 

 
 Proposé par David Cloutier 

 Adopté à l’unanimité.       C.E.2024-06-12 #10 
 

 

 

__________________________________________         ________________________________________ 

                   Manon Simard                                                                                        Audrey Drouin 

                      Présidente                                                                                                Directrice 


